

Le Mexique soutient les propositions de Cuba au 7e Sommet de La Havane



Mexico, 2 juin, (RHC/PL).- Socorro Flores, vice-ministre mexicaine des Affaires étrangères, a déclaré à Mexico que son pays œuvre à la consolidation de l'AEC, l'Association des États de la Caraïbe et qu'en ce sens, il apporte son soutien aux propositions de Cuba au 7e Sommet qui vient d'entamer ses travaux à La Havane.

Socorro Flores, chargée des relations avec l'Amérique Latine et les Caraïbes, au secrétariat d'État du Mexique aux Affaires étrangères, a souligné, dans des déclarations à l'agence de presse Prensa Latina que l'AEC est un espace très important pour la coopération régionale.

Elle a exprimé le soutien du gouvernement mexicain aux initiatives de Cuba notamment pour la défense et la préservation des récifs coralliens et des plages des Caraïbes.

«Nous nous rendons avec un grand enthousiasme à La Havane parce que la direction de Cuba renforcera l'Association des États de la Caraïbe» a indiqué la vice-

ministre mexicaine des Affaires étrangères peu avant son départ de Mexico.



Radio Habana Cuba